

# Håfa Adai

グアム日本人学校（全日制）学校だより

平成27（2015）年7月24日

校長 福澤 諭

## 有意義な夏休みに

1学期の始業式がついこの前のような気がします。児童生徒は、日々の授業はもちろん、フムヨンマンガロ山への全校遠足、中学部の現地校との交流学习、大運動会、水泳学習などの行事を通して様々な面で成長が見られました。

本日、通知票「はばたき」「飛翔」が渡されます。1学期間の学習や生活について振り返り、各自が目標を立てて計画的に夏休みを過ごして欲しいと思います。

健康第一。1学期の70日間一日も休まずに登校し勉強に励んだ人が、小学部12人、中学部6人いました。無事に終業式が迎えられるのも、保護者の皆様、そしてPTA役員の皆様、学校理事会を始めとする関係各位のご理解ご協力の賜です。児童生徒、教職員共に感謝の気持ちを忘れることなく1学期を閉じ、新たな2学期に臨みたいと思います。

7月25日（土）から8月23日（日）まで、グアム日本人学校の夏季休業日です。生徒指導主任から夏休み中の過ごし方について話がありましたが、ご家庭でも話題にさせていただき、2学期の始業式にはまた一回り成長した元気な姿で登校出来るよう、有意義な夏休みをお過ごしください。

## お別れ式

1学期中に4名の子ども達がグアム日本人学校を去りました。

5月末に小学部5年生の高松幸歩さん、6月末に小学部2年生の小林海晴さんが、そして本日、小学部2年生の稲垣拓海さんと小学部3年生のクルーズ架以りさんがお別れすることになりました。

転出先は、日本国内、地元の学校とそれぞれですが、新しい学校でも元気に活躍してください。別れは寂しいけれど、次の出会いが素晴らしいことを祈っています。

## 航空教室

13日（月）日本航空の8名の皆さんによる航空教室が開催されました。小学部は、体育館を飛行機に見立て模擬搭乗券を全員が手に持ち JL1988 便に搭乗しました。クイズを交え飛行機や空の仕事について楽しく学びました。中学部は、進路講話です。機長さん、客室乗務員さん、空港スタッフさん、航空整備士さんからそれぞれの仕事の内容やどうしたらその仕事に就けるのか等の話に目を輝かせて聞いていました。

子ども達の夢を育む有意義な時間となりました。

《一番大切なことは、相手を思いやる優しい心。そして、言葉にすること（CAさんのお話から）》

